

Charla : "Francisco Mirapeix, un Ingeniero Industrial Ejemplar"

santandercreativa.com/web/evento-auna/charla-francisco-mirapeix-un-ingeniero-industrial-eje.html



El próximo 9 de enero tendrá lugar la primera de las citas culturales que integran el calendario de actos del Centenario de la **Asociación de Ingenieros Industriales de Cantabria**, que va a tener este año 2018 como protagonista. Será a las 19,30 horas, en el **Salón de Actos** de este colectivo, donde se ofrecerá la conferencia *Francisco Mirapeix, un Ingeniero Industrial Ejemplar*.

José María Cubría Mirapeix, doctor en Medicina e Investigador Cultural, y descendiente, además, de Francisco Mirapeix, será el responsable de abordar la figura de este notable ingeniero, precursor del colectivo de los ingenieros industriales en la región. En 1918, fecha en la que aún no existía la Asociación ni el colegio, Francisco Mirapeix ya contaba con un reconocido prestigio en su profesión. De hecho, fue el impulsor de la Asociación de Ingenieros Industriales "Julio Soler". Su implicación en la profesión y sus trabajos más reconocidos serán abordados en la conferencia, que será el pistoletazo de salida de las celebraciones previstas para 2018.

La asistencia es abierta hasta completar el aforo.